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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. Februar 2024 Mainz-Laubenheim 

Baustellenkonzept im Rahmen des Glasfaserausbaus in Mainz-Laubenheim 

Aus der vergangenen Ortsbeiratssitzung sowie aus den Medien konnten wir entnehmen, dass der 

Glasfaserausbau im vollen Gange ist. Vor diesem Hintergrund möchte der Ortsbeirat nachfolgende 

Fragen in Erfahrung bringen:  

1) Wie sieht das Baustellenkonzept im Rahmen des Glasfaserausbaus in Manz-Laubenheim aus?  
2) Wird dieser in unterschiedliche Segmente aufgeteilt? Und wenn ja, in welche?  
3) Mit welchen temporären Einschränkungen hat die Bevölkerung in Mz-Laubenheim zu 

rechnen? 
4) Bis wann sollen die Ausbauarbeiten voraussichtlich abgeschlossen sein?   
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